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O Vereador Paulo César Miranda, MDB, saudou a todos e inicialmente parabenizou o 
menino Pedro Henrique Nilson, menino de quatorze anos, que para a nossa cidade hoje 
representa motivo de muito orgulho e muita esperança para os jovens daqui. Disse querer 
publicamente dar os parabéns para esse jovem que foi medalha de ouro na Olimpíada de 
Eficiência Energética. Falou que para eles é um momento muito gratificante, pois convive 
com ele e sabe o menino especial que ele é, e isso é motivo de parabenizá-lo 
imensamente, pelo esforço e dedicação dele. Parabenizou-o novamente. Dando 
continuidade, comentou querer colocar uma indicação sobre a possibilidade de colocarem 
uma lâmpada, entre a passagem dos trilhos do trem e acesso à Praça dos Pássaros, em 
frente ao túnel do trem, local por onde muitas pessoas passam e mais para frente é 
escuro, sendo que hoje, infelizmente, até por motivos de segurança, há muitos jovens que 
procuram o caminho errado e veem muitas pessoas comentando e pedindo. Disse que é 
um pedido da população e faz um imenso esforço pedindo aos colegas apoiarem para que 
seja colocada uma lâmpada naquele local para que a população de Colinas que por lá 
passe, tenho um acesso melhor. Após, comentou saber que todos já colocaram essa 
indicação, como o Vereador Darlan colocou, todos já devem ter pedido, mas há três anos, 
todos sabem, estava do lado da oposição, sendo que fez esse pedido também, em nome 
da população de Colinas, que cobra isso deles. Explicou ter ido procurar o Prefeito, 
quando ele alegou, durante a conversa, que o problema seria fossa. Disse que 
planejamento é preciso ter em todas as coisas que a gente faz na vida, não somente numa 
administração pública, entretanto, três anos e meio após o pedido, não sabe quanto tempo 
de planejamento precisa, se precisa meses, anos, o que fica a critério de cada um. Falou 
ficar muito surpreso por hoje todos comentarem esse assunto, que veio debater aqui, mas 
trouxe somente um reforço da população que também vem cobrando, sedo que isso é 
muito importante para todos. Pediu para todos os Vereadores abraçarem essa causa 
juntos, pois falta de planejamento e tempo é desculpa, porque de três anos até hoje, 
tempo tiveram, por isso pede para abraçarem juntos essa causa, lutando pela população 
de Colinas e pelos turistas, para ter um lugarzinho para fazer as suas necessidades. A 
respeito do Veto, disse também querer comentar alguma coisa, pois votou na última 
sessão, aliás, todos votaram, os nove, e não só os Vereadores do MDB como o Prefeito 
comentou na rádio. Salientou não saber a opinião de cada um, se hoje irão mudar, mas a 
sua continua a mesma, transparência. Questionou o porquê de não poderem vir as coisas 
nesta Casa com antecedência, para saberem e poderem comunicar a população. Falou 
que foi citado sobre a programação, Colinasfest, então citará Colinasfest, falta de 
programação, pedindo se na última Colinasfest não teve uma interdição, se o Município 
não levou uma multa de, parece, uns vinte e quatro mil reais na época. Salientou não 
saber certo o que houve, uma interdição dos bombeiros, algo houve, talvez falta de 
planejamento. Sugeriu, desta forma, trabalharem juntos, continuar a mesma coisa, pois 
essa Casa tem o direito de saber. Questionou o que têm a esconder, dizendo não saber, 
mas isso fica a critério de cada um. 


